

仙台市海外展開チャレンジ支援メールマガジン

～仙台・東北から海外・タイ王国へ！～

発行：仙台市経済局産業振興課国際経済室

ウェブサイト

<http://www.city.sendai.jp/jigyosuishin/jigyosha/kezai/jigyosho/shien/kaigai/index.html>

目次

1. タイのビジネス情報
2. タイトレンド通信 Vol.4
3. 仙台市の海外展開支援情報
4. 他団体のセミナー・イベント情報

事業者の皆さま

仙台市産業振興課国際経済室で海外展開の担当をしている赤井澤です。

東京オリンピックが始まりましたね。

私は連日のメダルラッシュに感動しっぱなしです。

やっぱり時差なく試合が見られるというのは自国開催の特権ですね。

その一方で、無観客の試合が多いためか、今一つ会場の盛り上がり伝わってこないのは残念なことです。

早くこれまでのように会場で観客が一体となって応援できる、そんな生活に戻れることを願うばかりです。

さて、今回はタイへのビジネス展開のヒントやトレンド情報、各種セミナー情報などについてお伝えしたいと思います。

バックナンバーはこちら

<http://www.city.sendai.jp/jigyosuishin/jigyosha/kezai/jigyosho/shien/mailmag.htm>

\*\*\*\*\*

※このメールはこれまで仙台市産業振興課担当者から名刺交換させていただいた方にお送りしています。

配信停止を希望される方はお手数ですが、このメールのタイトルに（配信停止希望）と付記して返信いただければと思います。

\*\*\*\*\*

---

## ◆タイ現地情報・海外展開入門

---

海外展開に役立つビジネス情報やマーケット事情などをご紹介します。

### ■-----■ タイへのビジネス展開のヒント

### ■-----■

仙台ータイ経済交流サポートデスクの益雪です。

バンコクでは、コロナ感染者が拡大し医療機関も逼迫し始めているようです。政府からの指示で、サポートデスクでも出社制限を行い多くの従業員が自宅勤務をしています。在留日本人向けのワクチン接種も開始されておりますが、日々不安が募る状況です。

今回は、タイの物価について話をしたいと思います。

読者皆様が海外旅行で食事や買物をするときに現地通貨を頭の中で日本円に換算されることが多いと思います。随分前の話になりますが、私も上海の空港で喫茶店に入り、勧められたコーヒーの値段が1杯 1,300 円ほどだったことがありびっくりしたことがあります。

旅行者からタイは物価が安くていいという声をよく聞きます。日本では1食 1,000 円するガパオライスを 50 バーツ (約 175 円) で食べることができ、足マッサージも 1 時間 300 バーツ (約 1,050 円) で受けることができます。

タイ人も所得も上がってきており、バンコクではここ数年も物価上昇が起っています。それでもタイは日本人にとっては、比較的安く楽しめる旅行先として選ばれています。

メールマガジン第三号の「スシローのタイ進出」の記事の筆者はタイ人の若い女性ですが、記事の中で、タイのスシローでは1皿 40 バーツ～ (約 140 円) の「お値打ち価格」でタイ人に大人気であると紹介していました。日本の旅行者がタイでスシローのお寿司を食することは無いと思いますが、ガパオライス1皿が 50 バーツの国で、寿司1皿が 40 バーツもするのであれば観光で来た日本人にとっては高いと感じる値段設定だと思います。

このように為替換算しただけでは、現地の本当の物価を知ることはできません。日本のものやサービスをタイで販売するためには、現地の人々が感じる物価を知ることが重要な要素になります。次回のメルマガでは、その点を掘り下げて行こうと考えています。(価格は、1 バーツ=3.5 円で計算しています)

■-----■  
タイトレンド通信 Vol.4： 今が旬！果物の王様ドリアン

■-----■  
ドリアンは、その大きさ、形、香りの豊かさから"果物の王様"として、東南アジア諸国で人気のある食べ物です。ドリアンは、一年中食べられるわけではなく、一年でも旬の時期である数ヶ月のみ食べることができる果物です。

ドリアンは周辺国、特に中国での需要が多く、タイからも輸出されているため、現在は非常に高価な果物になっています。タイでのドリアンの値段は、品種や大きさや皮の厚さによっても異なりますが、1キロあたり100-200 バーツ (350 円~700 円) くらいが相場です。面白いのは、量り売りの際にトゲトゲとした厚い皮も重さに含まれて売られていることです！このため、多くの人がいつも売り手に、「皮の薄いものをお願い！」と頼んでいます。薄い皮で黄色い食べられる部分が多く含まれているドリアンに当たることを、宝くじに当選するかのよう願って購入します。



一方で、タイの人達の中にも絶対ドリアンを食べない人もいます。それはやはり、あの強烈な匂いのためです。タイの人達でもパクチーが食べられない人がいるのと同じ理由ですね。そして、皮が厚くトゲがついていて剥いて食べるのが大変というのも理由の一つです。

それでも、多くのタイの人達は匂いの強さや皮を剥く大変さ、高価さはお構いなくドリアンが大好きなのです。ドリアン好きの人が言うジョークには、「健康保険は高いけど、ドリアンは全然高くない」というものがあります。つまり、ドリアンを食べるためにはお金に糸目をつけないということです。そんなドリアン好きの人たちのために、ドリアンのピュッフェを提供しているレストランもあります。

タイではドリアンを食べる時は、アルコールやコーラ、甘いものと一緒に食べると大変危険であると言われています。ドリアンはとても美味しいですが、食べ合せによっては死の原因にもなることがあるので、みなさんも食べる時には注意しましょう！  
ビジネスのヒントにさせていただいたら幸いです！

◆ 仙台市では、海外販路開拓にチャレンジする皆さまを応援します！

●仙台市輸出入チャレンジ支援助成金

「仙台市輸出入チャレンジ支援助成金」は海外展示会出展やサンプルの輸出入、E コマースサイト出展など、海外展開に幅広くご活用いただける内容になっています。特に今年度はコロナの影響を考慮し、オンラインの商談会などで使いやすいよう PR 動画作成費、オンラインでの通訳費の助成などを追加しています。

詳しくは以下のリンクをご覧ください。

<https://www.city.sendai.jp/jigyosuishin/jigyosha/kezai/jigyosho/shien/challenge.html>

●仙台-タイ経済交流サポートデスク

コロナの影響でタイに渡航することが難しく、タイについての情報収集ができずにお困りではありませんか？

仙台-タイ経済交流サポートデスクでは、タイへの輸出や進出をご検討している皆さまとの Web 面談を行うことができます。

タイについて知りたいことがあれば、是非ご利用ください。

“仙台市の海外展開”の取組みをご活用いただき、多くの企業様がタイへの輸出・進出にチャレンジしていただくことをお待ちしております。

詳しくは、以下をご覧ください

<https://www.city.sendai.jp/jigyosuishin/jigyosha/kezai/jigyosho/shien/kaigai/support.html>

◆ 他団体のセミナー・イベント

他団体、他機関のセミナーやイベント情報についてお知らせします。

◇ジェトロ主催セミナー/商談会/イベント情報

【WEB セミナー】留学生参加 課題解決型インターンシップの活用術セミナー

日時：2021年8月6日（金）10:00～11:30

参加費：無料

申込締切：2021年8月5日（木）18:00

詳細は以下をご覧ください。

[https://www.jetro.go.jp/newsletter/sen/2021/0806internshipseminar\\_chirashi.pdf](https://www.jetro.go.jp/newsletter/sen/2021/0806internshipseminar_chirashi.pdf)

**【WEB セミナー】ドイツの食品 EC 市場**

日時：2021 年 8 月 4 日（水）16:00～17:15

参加費：無料

申込締切：2021 年 8 月 3 日（火）17:00

詳細は以下をご覧ください。

<https://www.jetro.go.jp/newsletter/sen/2021/miyagiec/210804seminarflyer.pdf>

-----  
**【発行】** 仙台市経済局産業振興課国際経済室

tel : 022-214-1005      fax : 022-214-8321

email : kaigai-challenge@city.sendai.jp  
-----